

Debate o el fútbol, dilema que vivieron miles de capitalinos

El Tercer Debate *Chilango* se empató con el partido de cuartos de final entre Cruz Azul vs Pumas, lo cual causó que muchos capitalinos se vieran en la encrucijada de elegir entre una contienda de fútbol o la disputa entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno.

Aunque el encuentro deportivo se llevó a cabo en el Estadio de Ciudad de los Deportes, a las 19:00 horas, una hora antes

del último debate entre Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, el cual arrancó a las 20:00 horas, las redes sociales colocaron el tema político como mayor tendencia.

Ante esta circunstancia, las autoridades del Instituto Electoral de la Ciudad de México o los representantes de los partidos políticos manifestaron estar en desacuerdo con el horario del encuentro de los equipos capitalinos.

Durante una reunión de la mesa de representantes de las candidaturas a gobernar la capital del país, desde el pasado 21 de marzo se acordaron los horarios para el segundo y tercer encuentro.

En la reunión de trabajo se acordó que

el horario del último debate fuera a partir de las 20:00 horas y con una duración de 90 minutos, el cual tuvo hasta cuatro bloques para hablar de sus propuestas y responder las preguntas de niños que participaron en el ejercicio.

Los temas para abordar fueron Seguridad y Justicia, así como Planeación del Desarrollo Inmobiliario y Urbano, los cuales fueron considerados de gran importancia para la vida de los capitalinos.

Por su parte, la Federación Mexicana de Fútbol dio a conocer el pasado lunes el horario oficial del partido entre Pumas y Cruz Azul, sin importar que esto se empalmara con el Tercer Debate *Chilango*.

/24HORAS

